



San Luis Potosí, S.L.P., a 22 de enero de 2020.

INFORME DE COMISIÓN

El día 17 de enero de 2020, por instrucciones del Secretario Técnico del Gabinete, Mtro. Aldo Emmanuel Torres Villa, me trasladé de la ciudad de San Luis Potosí vía terrestre a la Ciudad de México, para asistir a reunión de trabajo con el Director del Centro de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, con el Director Técnico de la Subsecretaría de Infraestructura de la Dirección General de Carreteras y con personal de la Junta Estatal de Caminos; para atender observaciones al proyecto del entronque carretero de la Carretera Federal 37 con el Boulevard BMW.

La reunión dio inicio a las 10:00 horas concluyendo a las 13:00 horas, hora en la que procedimos retirarnos a comer y posteriormente regresar a San Luis Potosí, arribando a la misma a las 21:00 horas.

El traslado terrestre se realizó en vehículo oficial de la Junta Estatal de Caminos, hago mención que durante el tiempo que duró la presente comisión, por seguridad resguardé el vehículo oficial Chevy placas VEF8923, que tengo asignado, dentro de un estacionamiento, motivo por el cual anexo comprobante del pago por este concepto.

Sin más por el momento doy por concluido el presente informe.

ATENTAMENTE

JOSÉ HÉCTOR MONTROYA RODRÍGUEZ
DIRECTOR DE ÁREA